



## 88.6 Der Musiksender begibt sich auf glattes Eis -BILD

ID: LCG12306 | 03.10.2012 | Kunde: 88.6 Der Musiksender | Ressort: Chronik Österreich | Medieninformation

**88.6 Der Musiksender führt seine Hörer auf Glatteis und präsentiert ab dem 6. Oktober 2012 an jedem Samstag von 18.00 bis 21.00 Uhr die 88.6 Eis-Disco mit heißen Beats im Eissportzentrum Kagan.**

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/886/arocker>

Wien (LCG) – Wenn die Temperaturen sinken und warme Wollsocken zum treuen Wegbegleiter werden, dann ist das die perfekte Zeit, den Hörern mit heißen Beats bei der 88.6 Der Musiksender Eis-Disco ordentlich einzuheizen. Ab 6. Oktober 2012 lässt 88.6 Der Musiksender an jedem Samstag von 18.00 bis 21.00 im Eissportzentrum Kagan mit heißen DJ Sounds nicht das Eis, sondern die Herzen aller Schlittschuh- und Discofans schmelzen. „Wir wollen unsere Hörer einfach einmal auf's Glatteis führen und vielleicht entdecken wir unter ihnen ja eine neue Katarina Witt. Ich würde aber bei der Eis-Disco vielleicht doch eine warme Jacke anstelle eines knappen Eislaufkostüms empfehlen“, schmunzelt 88.6 Der Musiksender -Marketingleiterin **Corinna Arocker**. Zu coolen Disco-Sounds können die Besucher im Eissportzentrum Kagan eine flotte Kufe aufs Eis legen, sich an Pirouetten versuchen, oder ganz einfach zur Musik abshaken. „Wir freuen uns mit 88.6 Der Musiksender einen Partner gefunden zu haben, der für Abwechslung und Discofever am Eis sorgt“, freut sich auch **Franz Kalla** (GF Eissportzentrum Kagan) auf die bevorstehenden, eisigen Party-Abende.

Zudem können sich die Eisfans auf ausgefallene Mottoparties freuen. Außerdem erwarten alle Kufenflitzer und Iceshaker tolle Preise, die es den Gewinnern bestimmt warm ums Herz werden lassen.

Alle Informationen zur 88.6 Der Musiksender Eis-Disco finden Sie unter <http://www.radio886.at>.

### **Zwtl.: Über 88.6 Der Musiksender**

88.6 Der Musiksender zählt seit nunmehr fast 15 Jahren zu den erfolgreichsten Radiosendern in Österreich. Das sorgfältig ausgewählte Musikprogramm richtet sich an die jungen und junggebliebenen Erwachsenen. Die besten und abwechslungsreichsten Pop und Rocksongs der letzten 30 Jahre gemischt mit den guten aktuellen Hits sind das Rezept des Wiener Radiosenders.

~

88.6 Der Musiksender Eis- Disco im Eissportzentrum Kagran

Datum: ab 6. Oktober, jeden Samstag

Uhrzeit: 18.00 bis 21.00 Uhr

Ort: Eissportzentrum Kagran, Kunsteisbahn Halle 3

Adresse: 1220 Wien, Attemsgasse 1

Website: <http://www.radio886.at> Facebook: <http://www.facebook.com/886DerMusiksender>

Lageplan: <http://goo.gl/maps/uR5nr>

~

